



玉っ子だより

玉井小学校学校だより

令和6年12月23日発行

No. 15 文責：五十嵐

充実の2学期が終了，明日から冬休み！



夏・秋・冬の3つの季節に渡る長い2学期が本日終了しました。体力テスト，校外活動，修学旅行，見学学習，外部講師を招いての活動，幼小交流活動などの各学年の活動はもちろん，おたまふれあいフェスタ，フリー参観，玉っ子学習発表会など全校で取り組む行事も計画通りに実施することができ，いろいろな活動・行事で大きな成果を上げることができました。何より，2学期もそれぞれの行事・活動でたくさんの保護者の方々，地域の方々に来校いただき，温かい励ましをいただいたことが子どもたちの大きな力となりました。改めて，「地域とともにある学校」のすばらしさを感じることができた2学期でした。子どもたち一人一人の頑張りとお保護者・地域の方々のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

是非，本日は学年だよりや通知表をもとに2学期の学習や生活，他の活動等の頑張りについて振り返っていたいただき，来たるべき2025年に新たな希望や目標をもって臨めるようお声掛けいただければと思います。

さて，明日から15日間の冬休みに入ります。寒冷期に入りインフルエンザ等の感染症の広がりも見られます。また，子どもが犠牲となる予想だにしない事件も発生しています。健康的で楽しい冬休みにするためにも，「冬休みの生活」のお便りを参照の上，規則正しい生活を送ってほしいと思います。そして，クリスマス・大掃除・年越し・お正月など冬休みにしか体験できない行事を家族とともに楽しんでほしいと思います。事故のない充実した冬休みになることを願っています。

なお，年末年始（12/28～1/5），お子さんのけがや事故等，**緊急に学校と連絡をとる必要がある場合は，学校携帯までご連絡ください。**



心身の健やかな成長に向けて ～学校保健委員会～

19日（木）には，学校医の吉田先生，学校耳鼻科医の谷先生，学校薬剤師の遠藤様はじめ，PTA会長・副会長及び教養保健委員の方々のご参加のもと，「令和6年度学校保健委員会」を開催しました。始めに学校から，今年度の定期健康診断の結果や現在取り組んでいる健康教育について説明し，各委員よりご意見をいただきました。また，吉田先生，谷先生，遠藤様にご指導をいただきました。「肥満解消には食事と運動のバランスが重要である。」「インフルエンザ予防には早めのマスクの着用が効果的」「楽しみながら運動を行い肥満解消につながればすばらしい。」「学校健診後の受診は効果が大きい。」ことなどの話がありました。ご意見・ご指導の内容を今後の健康教育充実のために生かしていきたいと思っております。ありがとうございました。



みんなキラキラ☆玉っ子「輝いた瞬間！」（2学期 Ver.）

8/22 始業式



残暑厳しい中，2学期がスタート！

9/10・11 体力テスト



これまでの体力づくりの成果を発揮



大山小・大玉中・地域のみなさんと有意義な時間を過ごしました。



おおたまふれあいフェスタ



9/24 修学旅行

会津の歴史・文化・風土を満喫しました。



みんなが主役の発表会。たくさんの拍手をいただきました。

学習発表会



2024 年もお世話になりました。よい年をお迎えください。